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Texte du mois 

 
Un passage biblique est interprété tous les mois, 

ce mois-ci par Maryse Burnat-Chauvy 
 
 

Texte d’octobre 2023 
 
 
 

I Corinthiens 4 : « …nous qui portons ce trésor spirituel, nous sommes comme 
des vases d’argile pour que l’on voie bien que cette puissance extraordinaire 
appartient à Dieu et non à nous…C’est pourquoi nous ne perdons jamais 
courage. Même si notre être matériel se détruit peu à peu, notre être spirituel 
se renouvelle de jour en jour… » 
 
Comme c’est difficile d’accepter la fragilité humaine ! en regardant la publicité à la 
télévision, cela fait illusion : tant de familles qui ont l’air heureuses et en bonne 
santé, tant de jeunes qui font la fête et même tant de personnes âgées qui profitent 
de leur temps libre pour faire de la randonnée, du vélo ou rigoler avec leurs petits-
enfants. La réalité est souvent différente : qui ne traverse pas des difficultés 
familiales ou de couple ? des problèmes de santé ? des déceptions et frustrations 
diverses ? sans compter l’âge qui avance avec son lot de petits ou grands bobos ? 
sans parler des inquiétudes liées à notre avenir ou à celui de la planète ? 
 
L’apôtre Paul prend en compte cette vulnérabilité humaine. Il l’accepte, il la vit lui-
même dans sa chair. « Nous sommes comme des vases d’argile » Mais nous ne 
sommes pas que cela. En nous a été déposé un trésor spirituel qui lui ne peut en 
aucune manière être détruit. C’est la présence du Christ par l’Esprit. 
 
« Nous sommes accablés de toutes sortes de souffrances mais non écrasés, 
inquiets mais non désespérés, jetés à terre mais non détruits… » 
 
L’apôtre Paul a été un grand fondateur de communautés. Son ministère a consisté 
d’une part à élargir le message chrétien à toute l’humanité, aux gens de partout 
(avant on pensait que Jésus était venu uniquement pour les Juifs), et d’autre part à 
fonder des églises, des lieux de partage et de convivialité où vivre ensemble la 
solidarité, l’amitié, et toutes les valeurs transmises par Jésus. 
 
Je crois que Jonathan est l’héritière de cette vision de Paul. Continuons de partager 
nos fragilités et nos forces. 
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